

# LAS PRUEBAS FINALES

del campeonato de España de carreras y del Torneo de hockey entre selecciones provinciales, esta mañana en el Pabellón del Deporte

Antonio Ferrer, gran vencedor del campeonato de España de 10 km.



José Raga, que ayer fue desposeído de dos de los títulos nacionales que ostentaba. — (Foto: Berli)

Esta mañana, en el Pabellón del Deporte, se celebrará la séptima y última jornada de los Campeonatos de España de carreras que se celebran en pista y al aire libre. El Torneo de hockey entre selecciones provinciales, organizado por el seleccionador nacional don Francisco Pardo, también tendrá lugar esta mañana en el mismo recinto.

### FERRER, CAMPEÓN DE ESPAÑA DE 10 KM.

La carrera, hubo, ayer las pruebas que se celebraron previsto el campeonato de España de 10 km. Ferrer se desposeió de los títulos de campeón de España de 10 km. y de 100 metros, en la prueba de 10 km. que ayer se celebró en pista.

En la primera edición de la competición del fútbol actual, José Raga, quien desposeído de los títulos de campeón de España de 10 km. y de 100 metros en la prueba de 10 km. que ayer se celebró en pista.

En esta edición, José Raga se desposeió de los títulos de campeón de España de 10 km. y de 100 metros, en la prueba de 10 km. que ayer se celebró en pista.

esta carrera, es un joven valor del que se esperaba mucho en este deporte, y a que ayer vino a demostrar magníficamente para el mundo.

Para esta primera jornada de los Campeonatos de España, nos ha ofrecido todavía otras sorpresas muy buenas. En primer lugar, la confirmación de la gran clase de un campeón que se adjudicó el título a todo honor, de un campeón que dominó a carrera libre, de él principio hasta el fin y que se impuso por descomunal y por contundente. Este fue Antonio Ferrer, vencedor de la carrera de los diez kilómetros, quien después del último título de la carrera, consiguió ganar a su inmediato seguidor Rogelio Campos, que se clasificó segundo. Con esta victoria, Ferrer se desposeió de un título que había ganado en 1950, cuando ganó la carrera de los diez kilómetros, que se disputó esta mañana.

Rogelio Campos, es un corredor joven, magníficamente dotado que esta temporada, sobre todo en carreras, habrá de dar mucha que hablar. Sin embargo, en la carrera de los diez kilómetros, que se disputó esta mañana, se desposeió de los títulos que había ganado en 1950, cuando ganó la carrera de los diez kilómetros, que se disputó esta mañana.

Una verdadera maravilla fue Ángel Baró. Este muchacho que ha conseguido todavía los 10 años, ya se impuso en el campeonato de España de diez kilómetros en pista, pero ayer fue desposeído de los títulos que había ganado en 1950, cuando ganó la carrera de los diez kilómetros, que se disputó esta mañana.

En esta edición, José Raga se desposeió de los títulos de campeón de España de 10 km. y de 100 metros, en la prueba de 10 km. que ayer se celebró en pista.

que se celebró internacionalmente y se disputó en la villa, Gómez de las Cisternas.

Esta mañana, los dos finales, tanto la de velocidad, como la de medio fondo entre 5.000 metros, prometían ser muy disputadas y emocionantes. En la primera, se disputó la carrera de los diez kilómetros, que se disputó esta mañana.

### EL TORNEO DE HOCKEY

Vamos ayer, dos impresionantes, y muy disputados partidos de hockey, correspondientes a este deporte, equipos formados por seleccionados provinciales, por cuya iniciativa debe fabricar al Club Turis, organizador de los campeonatos, y al seleccionador nacional, por el abierto pasado en la ciudad de San Sebastián y en la formación de los equipos.

El público tuvo ocasión de ver jugar de calidad y de comprobar la excelente forma en que se encuentran nuestros internacionales Mas, Trias, Soteras, Orpiell, Lladó, Baso, Zabaleta, Vallmajó, Nadal y Rubio, y al propio tiempo, pudo comprobar los grandes progresos que han hecho los internacionales de mañana: los Brasil, Rovira, Newton, Gallán, Prieto y Bel, quienes, con decir que, si, gran destacar junto a los demás, queda explicado como hicieron.

El primer partido lo jugaron los equipos Barcelona B y Tarragona. La victoria correspondió a los primeros por 3 a 2, resultado que refleja exactamente lo muy nivelado que fue el encuentro. Los goles del equipo vencedor los marcó Gallán y los del equipo contrario, Orpiell y Prieto, que lo marcó en su única portería.

En el equipo barcelonés destacó, entre los que hizo una magnífica defensa de su equipo, Prieto, muy seguro en la defensa. Bravo, que jugó un excelente encuentro y Gallán, que fue muy activo y siempre peligrosos remanente. Del otro equipo, brilló a gran altura Orpiell, adelantado en méritos Soteras y Pijoán.

Los equipos que, al parecer de la siguiente manera: Barcelona B, Del, Prieto, Brasil, Newton y Gallán. Tarragona: Soteras, Pijoán, Orpiell, Barga y Balleja.

El segundo encuentro fue el que disputaron los equipos de Barcelona A y Girona. Este fue el partido más interesante, en el que se disputó un partido de gran calidad, que se disputó esta mañana.

Los equipos que, al parecer de la siguiente manera: Barcelona A, Nadal, Rubio, Baso, Trias y Mas. Girona: Baso y Vallmajó.

Por los resultados hay que señalar la excelente defensa que Zabaleta hizo de su equipo, a los tres minutos de Mas y Trias Baso, Vallmajó y Lladó en algunos, en algunos.

### EL PROGRAMA PARA ESTA MAÑANA

La competición empezará a las diez en punto, seguidamente el siguiente orden de programas:

Partido de hockey, para el tercer y cuarto lugar del torneo, entre los equipos de Tarragona y Girona.

Prueba de la carrera de velocidad sobre 1.000 metros.

Partido final del Torneo, entre los equipos de Barcelona A y Barcelona B.

Prueba de la carrera de 5.000 metros.

Esta programación está sujeta a modificaciones en caso de ser necesario.

30 DIC 1951

### HOCKEY SOBRE PATIN

Campeonato de Cataluña: Barcelona - Cataluña en primer sitio, habiéndose adelantado próximo domingo el encuentro entre el G.O.E.O. y el H.O. En segunda división se disputó entre el Osona y Tarragona.